

Pensamiento de un inconsciente perturbado

Gusma Galo



Image not found.

Capítulo 1

Lo he pensado y lo he visto, tu cuerpo yace sobre el suelo y mis manos llenas de líquido rojo espeso se limpian en un retazo de tela.

Fue tan gratificante ver tu rostro mientras de la vida huía tu cuerpo, ya no era rudo, ya no era fuerte, solo estaba ahí padeciendo como ave herida, tan frágil, tan débil, tan triste.

Pensé en arrepentirme y tapar tus heridas, pero... llegó a mi mente de nuevo el motivo que me llevó a conocer tu sangre, no había culpa, no había arrepentimiento en mi mente.

Y, al ritmo de la novena de Beethoven di fin a la poca flama que quedaba en tu existencia, no había dolor ya, solo esa imagen tétrica plasmada en tu rostro, como queriendo advertir que algo terrible te iba a pasar.

De pronto mi presente me alarmó, no había acto, no había sangre, no había sinfonía de Beethoven. Solo estabas ahí, con sonrisa esquiva, con soberbia, sin pena, con vida. Y yo, yo no existía, solo fue la apariencia de mi inconsciente haciendo el trabajo que mi cobarde consiente impedía.